
第４８回 香芝警察署協議会

開催 日 時 令和６年２月21日(水) 午後１時30分から午後３時00分まで（90分）

開 催 場 所 香芝警察署 ３階研修場

委 員 畑守会長 成井副会長 下村委員 福辻委員 大橋委員 勝良委員

（定数11名） 杉澤委員 千葉委員 樋口委員 堀内委員 山下委員 以上11名

警 察 署 署長 副署長 警務課長 会計課長 生活安全課長 地域課長 刑事

課長 交通課長 警備課長 県民サービス係長 以上10名

議 事 概 要 １ 会長挨拶

本日は、雨の中お集まりいただき、ありがたい。今年、元日に能登半島で地震

があり、大きな被害が出たとのこと。警察をはじめ、消防などの部隊が救援・救

助活動をしていただいていることに感謝する。被災地の一刻も早い復旧を願うと

ともに、亡くなられた方々にお悔やみ申し上げる。さて、先日、ナポくんメール

の登録をした。日々、被害のメールが来ており、事案が多く発生しているように

感じている。警察の方には引き続き広報に努めていただき、被害を最小限に食い

止めていただきたい。

２ 署長挨拶

日頃からの警察活動にご理解、ご協力をいただき、御礼申し上げる。年明け早

々、石川県能登半島地域で大きな地震があり、お亡くなりになられた方もおられ

る上、未だに避難されている方も多数おられると聞いている。その中で、当署か

らも先日、２週間ほど、警察官を現地へ派遣している。今後、被災地に警察官を

派遣する状況が続くと思っている。さて、治安情勢については、前回も説明させ

ていただいたが、特殊詐欺の被害が発生している。奈良県全体では、５億円を超

す被害が出ており、当署管内でもかなりの被害が出ている。今年になっても、既

に６、７件の発生被害が出ており、コンビニや銀行の方に声掛け協力をしていた

だいて、どうにか発生を抑えている現状である。「日本一安全で安心して暮らせる

奈良の実現」という目標達成のため、署員一同今後も一生懸命頑張っていく所存

である。本日は、忌憚のない意見を色々と出していただき、また活動の方に役立

てていくのでよろしくお願いする。

３ 議事

令和５年中の業務推進状況について

各課長から各課の業務推進状況について報告（留置管理課長を除く）

４ 鑑識体験

(1) 足跡資料の採取要領の紹介

(2) 指掌紋資料の採取要領の紹介と体験

委員からは、「貴重な体験ができて非常に良かった。警察の仕事内容について

知る良い機会となった。今後もこのような機会を設けていただき、警察の業務

について理解をしていきたい。」との意見が述べられた。

５ 警察署協議会の議事録

当警察署協議会の議事録については、「個人のプライバシーに関する事項及び協

議会の議決により公表しないと決定した事項を除いたもの」を作成して閲覧に供す

ると全会一致で決定した。

６ 次回の協議会日程

次回の協議会は令和６年６月中を予定している。


